



# ゆりだより

北平田保育園  
R2. 2. 28  
No. 12

いつ雪が降ったかと思う位今年は暖冬でしたね。天気の良い日は「お外行く～！」と、喜んで園庭に出ていく子ども達です。サッカーや三輪車、砂遊びと外遊びを楽しんでいますよ。畠を掘ったり石の下を見たりして「幼虫、いないかな？」と虫探しに夢中になる姿が見られ、暖かい春が待ち遠しい様子です。

今年度も残すところ一か月となりました。子ども達と一緒に楽しく過ごしながら、心も体も大きく成長していく様子を見守りたいと思います。

もうすぐ年長。  
年中だよ！



進級に向けて、今月から年少さんは2歳児の友だちとの交流会を行っています。まごと、フルーツバスケットや椅子取りゲームなど一緒に遊ぶことを楽しんでいましたよ!(^^)!普段ホールで一緒に食事をしていることから親しみが持てるようになり「一緒に遊ぼう!」と誘う姿も見られました。

年中さんは、年長さんから引き継いだはき掃除や布団敷きが自分達でできるようになってきました。みんな年中さん、年長さんになることを楽しみにしているようですよ(\*^\*)



明かりをつけましょ  
ほんぼりに～♪

もう少しでひなまつりですね。絵本の部屋にはお雛様が飾られ「綺麗だね～」「怒っている人いる～」「顔、赤いよ」と友だちと話をしながら見ている子や、正座をしてオルゴールの「うれしいひなまつり」を聞きながら見ている子がいましたよ。

年齢別にひなまつり製作をしました。子ども達の作品を楽しみにしていてくださいね！！



お誕生日あめでとう！



「広告で剣を作るのが大好き！」

